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Первоуральск уходит 
в большое плавание 
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Почти100домов
подключат к газовым 
сетям по программе 
социальной газификации 
в Камышлове
В городском округе уже 
прокладывают новые участки 
газопровода протяженностью свыше 
300 метров. К новому отопительному 
сезону будет создано около 
3 километров сетей газоснабжения.

Количество потребителей газа 
после ввода сетей в эксплуатацию 
вырастет в 2,5 раза. Строительство 
сетей также идет на границе 
Камышловского городского округа 
и села Обуховского. 

>5 тысяч 
свердловчан 

охватил 
профилактической 
работой проект «Добро 
в село» за семь месяцев 
текущего года 

Одними из главных 
направлений выездной работы 
в соответствии с задачами 
нацпроектов «Демография» 
и «Здравоохранение» являются 
профилактика заболеваний 
и формирование принципов 
активного долголетия у старшего 
поколения сельчан. 

«прямая линия» 
с министром социальной политики 
Свердловской области 
Андреем ЗЛОКАЗОВЫМ

Задать вопрос министру можно: 

в 15:3021 августа«прямая линия» 
с министром социальной политики 
Свердловской области 

ЗЛОКАЗОВЫМ

Задать вопрос министру можно: 

21
27 августа на Среднем Урале в очередной раз отметят День пенсионера. 
Указ о его учреждении в июле 2013 года подписал Евгений Куйвашев. 
Свердловская область стала первым субъектом РФ, где появился такой 
праздник. По традиции в этот день в регионе стартует месячник, 

посвященный людям серебряного возраста. 

В Свердловской области проживают более 1,3 миллиона пенсионеров. 
Забота о старшем поколении, обеспечение условий для его активного и 
здорового долголетия – один из приоритетов работы руководства региона.   

21 августа гостем «Областной газеты» станет министр социальной 
политики Свердловской области Андрей Злоказов, который 

ответит на интересующие вас вопросы, связанные с социальным 
обеспечением людей старшего поколения. 
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Евгений Куйвашев открыл в городе реконструированный Дворец водных видов спорта  

Вчера губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ дал старт 
работе Дворца водных видов 
спорта в Первоуральске 
после реконструкции. 
Присутствовавшие 
на церемонии корреспонденты 
«ОГ» Анастасия ЗАЕВА и Борис 
ЯРКОВ стали свидетелями 
того, как восхищались 
дворцом спортсменки 
«Уралочки». Правда, не нашей 
волейбольной, а ватерпольной 
златоустовской – но тоже 
команды очень именитой 
и, между прочим, 
действующей чемпионки 
России. И восхищались, надо 
сказать, небезосновательно.  

15 августа, Первоуральск. 
Сегодня здесь после большой 
реконструкции открывается 
Дворец водных видов спорта 
(ДВВС). Для торжественного от-
крытия ожидают прибытия гу-
бернатора Свердловской обла-
сти Евгения Куйвашева. 

Масштабная реконструкция 
объекта началась еще в 2021 го-
ду. За время строительных ра-
бот старое здание дворца пол-
ностью обновили, добавив к не-
му пристрой с новым бассей-
ном для водного поло. Отремон-
тировали старый 50-метровый 
бассейн, заменили оборудова-
ние для тренировок, поменяли 
планировку. Теперь под крышей 

ДВВС два здания и сразу четыре 
бассейна. 

Пока ждем, сотрудница об-
новленного дворца Татьяна по-
казывает еще один новый бас-
сейн, для самых маленьких по-
сетителей. 

– Он для детей в возрасте от 
трех месяцев до трех лет. Его глу-
бина 50 сантиметров. В разде-

валке все оборудовано для удоб-
ства мам, которые приходят сю-
да с детьми, – рассказывает она с 
какой-то то ли гордостью, то ли 
нежностью. 

Всего в ДВВС четыре чаши 
бассейна, две из которых для де-
тей. Пропускная способность 
бассейнов и залов в трениро-
вочном режиме – 226 человек в 

смену и 176 человек при прове-
дении соревнований. 

– Глубина самого большого 
бассейна доходит до четырех ме-
тров. А вот  бассейн для занятий 
людей с ОВЗ, – продолжает Та-
тьяна свой рассказ, пока мы пе-
ремещаемся в это помещение.  
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Евгений Куйвашев  
поручил 
контролировать 
качество водоснабжения 
жителей Первоуральска 

Евгений КУЙВАШЕВ в ходе 
рабочей встречи 15 августа 
поручил главе Первоуральска 
Игорю КАБЦУ обеспечить 
личный контроль за ситуацией 
со снабжением жителей 
муниципалитета качественной 
питьевой водой.

Тема качества водоснабжения 
в домах первоуральцев приобрела 
особую актуальность в июле, когда 
жители стали активно жаловаться 
на цвет и запах воды.

– Хочу попросить вас 
внимательно отнестись 
к обращениям жителей. Лично 
проверить, пройти по квартирам, 
чтобы на месте узнать, нужна 
ли дополнительная помощь. 
И, безусловно, нужно установить 
точные сроки, когда подавалась 
некачественная вода, и за эти 
дни сделать перерасчет, – сказал 
Евгений Куйвашев.

По словам Игоря Кабца, 
проблемы с качеством 
водоснабжения возникли 
из-за недостаточного заполнения 
источников питьевой воды 
в связи с аномально жаркой 
погодой. На сегодняшний день 
местными властями принят ряд 
мер по стабилизации ситуации. 
В частности, проведена расчистка 
притоков Верхне-Шайтанского 
водохранилища, выполнена 
переброска воды с Пильненского 
и Северо-Шайтанского прудов 
и увеличена подача воды 
с Сергинского месторождения 
подземных вод. 

– Вопрос отрегулирован, 
если где-то локально появляются 
жалобы, мы выезжаем и устраняем 
причины. Мы организовали подвоз 
воды, снизили цену на питьевую 
воду в водоматах. Сейчас 
количество заявлений с жалобами 
на качество воды уменьшилось 
в разы. Дальше рассматриваем 
все варианты, как пополнять наши 
запасы, – сказал Игорь Кабец.

...и посетил 
физкультурно-
оздоровительный 
комплекс в поселке 
Билимбай   

Глава региона осмотрел ФОК 
«PRO: Движение», который 
был построен по региональной 
госпрограмме 4 года назад. 
Здесь есть универсальный 
спортивный зал, трибуны 
на 80 мест, тренажерный зал 
и зал аэробики. Во время 
визита главы региона шли 
тренировки по волейболу 
и боксу. На втором этаже в зале 
для фитнеса занималась группа 
здоровья «Здоровье – это 
здорово». Тренируются в группе 
пенсионеры. 

– Они у меня вообще 
настолько сильные женщины. 
Несмотря на снег, на пургу, 
на 30-градусный мороз как штык 
приходят на тренировку. Всех 
женщин ставлю в пример, – 
рассказывает тренер Оксана 
Ефремова. 

Первоуральск уходит 
в большое плавание 

 Å Начало на стр. I

Зал с самой большой ча-
шей бассейна – ее параметры 
21 на 50 метров – встречает зву-
ком тренерского свистка и пле-
ском воды. Здесь после летних 
каникул тренируется детская 
спортивная группа. Установ-
лено специальное оборудова-
ние, чтобы занимающимся бы-
ло удобней погружаться в воду.

– Тренировки обычно идут 
по три часа: час в зале и два ча-
са на воде. Сейчас ребята «рас-
плываются» после летних ка-
никул,  – рассказывает тренер 
по плаванию Екатерина Маме-
това. – Конечно, им все очень 
нравится. Все новое, краси-
вое, оборудовано по последне-
му слову техники. Мы первый 
раз, когда пришли, даже запу-
тались, потому что все по-дру-
гому. Хорошие тренажеры, здо-
рово сделаны бассейны, разде-
валки. Очень много желающих 
заниматься. Весь город рвется! 

Рядом в зале для «сухого» 
плавания тренируется группа 
маленьких спортсменов – до-
школьники и ученики началь-
ных классов. Ребята делают 
упражнения на специальных 
тренажерах, занимаются об-
щей физической подготовкой, 
играют в спортивные игры. 

В зале с бассейном для во-
дного поло нам встречаются 
ватерполистки команды «Ди-
намо-Уралочка» из Златоуста – 
шестикратного чемпиона Рос-
сии. Девушки впервые в перво-
уральском ДВВС. Сегодня они 
проведут товарищеский матч и 
покажут ватерпольные упраж-
нения. 

– Комплекс очень крутой! – 
делится эмоциями спортсмен-
ка Виктория Макоедова. – У нас 
в Златоусте всего одна чаша 
бассейна, и он короче. 

Преисполняемся гордости. 
Ведь их бассейн – это не просто 
бассейн, а главная часть, ни боль-
ше ни меньше, Центра олим-
пийской подготовки по водным 
видам спорта. Его значимость 
для Златоуста, да и всего Южно-
го Урала, наверное, вполне мож-
но сравнить со значимостью для 

Екатеринбурга и региона Двор-
ца игровых видов спорта. Эти 
объекты даже называются оди-
наково – «Уралочка», в честь ко-
манд, для которых построены. 
Правда, наш ДИВС на пять лет 
постарше. Но и «Уралочка» на-
ша раньше обрела славу. 

Евгений Куйвашев перед це-
ремонией открытия осматри-
вает обретший новую жизнь 
дворец, изучает внутренние 
помещения. В одном из них в 
присутствии губернатора под-
писывается соглашение по раз-
витию водных видов спорта в 
Первоуральске. Подписи под 
документом ставят глава муни-
ципалитета Игорь Кабец, ви-
це-президент Федерации пла-
вания региона Сергей Куликов 
и исполнительный директор 
Челябинской региональной 
физкультурно-спортивной об-
щественной организации «Фе-
дерация водного поло» Павел 
Накоряков. В числе основных 
направлений работы в рам-

ках соглашения – развитие во-
дных видов спорта, в том числе 
формирование на базе Двор-
ца водных видов спорта в Пер-
воуральске спортивных секций 
по плаванию и водному поло, а 
также методическая поддержка 
тренерского состава.

Торжественное открытие 
начинается. Трибуны заполне-
ны, по ощущениям, процентов 
на 99%, при общей вместимо-
сти 1536 человек. Очень солид-
но для такого города.

– Я верю, что открытие это-
го объекта даст новый толчок 
развитию водных видов спор-
та. Уверен, большинство перво-
уральцев высоко оценят вклад 
федерации плавания, админи-
страции города, правительства 
Свердловской области в это 
грандиозное сооружение, – го-
ворит Евгений Куйвашев. 

Первыми после официаль-
ного открытия бассейн опро-
буют участницы шоу-балета на 
воде из Екатеринбурга «Золо-

тые русалки». Под энергичное 
попурри из известных компо-
зиций синхронистки показы-
вают завораживающий номер, 
наполненный трюками и ярки-
ми комбинациями. 

Далее настает черед русалок 
ватерпольных – уже знакомой 
нам команды «Динамо-Уралоч-
ка». Спортсменки показывают 
головокружительные упраж-
нения с мячом, а затем играют 
товарищеский матч. Игра идет 
с переменным успехом, пер-
вый тайм завершается ничьей. 
Окончательный счет узнать не 
удается: нас ждет следующая 
точка рабочего «спортивного» 
визита губернатора – ФОК в по-
селке Билимбай. Впрочем, это 
тот случай, когда результат уже 
и неважен. Важно другое. Ког-
да спортивную историю обнов-
ленного дворца открывает ко-
манда-чемпион – это к побе-
дам. Мы, по крайней мере, в это 
верим.
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Под крышей обновленного дворца объединены два здания и сразу четыре бассейна
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Владимир 
ПУТИН,
Президент России

ОТКРЫТО И ЧЕСТНО

Выборы – это всегда разные подходы к решению 
социальных и экономических задач. При этом 
ведущие политические силы консолидированы 
и едины в главном, а главное, основополагающее 
для нас всех – это безопасность и благополучие 
народа, суверенитет и национальные интересы.

В послании Федеральному Собранию

Александр 
ЛЕВИН,
председатель 
Общественной палаты 
Свердловской области

Грядет единый день голосования, на Общественную 
палату законодательством возложен 
общественный контроль за этими выборами, 
главной составляющей которых должна стать 
высокая конкуренция. Легитимность выборов стоит 
на первом месте, она достигается благодаря работе 
подготовленных и обученных наблюдателей, 
которые будут работать на избирательных 
участках, обеспечению тотального 
видеоконтроля – все УИК будут охвачены 
камерами. 

На заседании штаба ЦОН 

ЛЕВИН,

Кандидаты начали себя нахваливать
Предвыборная агитация в СМИ разрешена до 8 сентября

Михаил БАТУРИН

В Свердловской области 
с 12 августа разрешена 
официальная агитация 
кандидатов в СМИ. В нашем 
регионе в 2023 году проходит 
11 избирательных кампаний. 
По итогам регистраций 
на выборы различного 
уровня на Среднем Урале 
допущены 433 кандидата: 
представители 7 партий 
и 39 самовыдвиженцев. 
Избирательные участки 
будут открыты 9 и 10 сентября 
с 8:00 до 20:00. 

Выборные кампании в 
Свердловской области имеют 
ярко выраженное муниципаль-
ное значение, поэтому массо-
вой рекламы в СМИ можно не 

ожидать. Хотя конкурентность в 
этом году достаточно высокая. В 
ходе двухдневного голосования 
в Свердловской области будут 
избраны 110 депутатов и глав.

Наиболее яркими и насы-
щенными на события могут 
стать избирательные кампа-
нии по дополнительным выбо-
рам депутата Законодательно-
го Собрания по Ирбитскому од-
номандатному избирательно-
му округу № 13 и выборы город-
ской думы Екатеринбурга.

На ставшее вакантным по-
сле ухода в Совет Федерации 
Виктора Шептия место по Ир-
битскому округу претенду-
ют представители пяти пар-
ламентских партий: «Единая 
Россия», КПРФ, «Новые люди», 
ЛДПР и «Справедливая Россия – 
Патриоты – За правду».

На выборах в думу столицы 
Среднего Урала (почти 1 млн 
120 тыс избирателей) зареги-
стрированы 268 кандидатов: 
представители 6 политических 
партий и 12 самовыдвиженцев. 
В Екатеринбурге выборы прохо-
дят по смешанному типу. Часть 
думы (10 депутатских кресел) 
будет избрана по единому окру-
гу, то есть по партийным спи-
скам, а вторая, большая, часть 
по 25 одномандатным округам.

Такое решение весной это-
го года приняла екатеринбург-
ская дума. Новая нарезка изби-
рательных округов обяжет из-
бранников быть ближе к наро-
ду. Сегодня на каждого из 18 де-
путатов-одномандатников при-
ходится почти по 60 тыс. изби-
рателей. Если депутатов станет 
25, то на каждого придется по 

меньшему числу избирателей, 
и появится больше возможно-
стей уделить внимание каждо-
му жителю округа.

В других муниципалитетах 
таких изменений не намече-
но. В единый день голосования 
представителей в думы опре-
делят избиратели Качканара, 
Верхней Пышмы, а также Обу-
ховского, Галкинского и Восточ-
ного сельских поселений Камы-
шловского района (в последних 
двух выберут и глав). А в Белояр-
ском и Каменске-Уральском за-
планированы довыборы в думы 
по одному депутату.

Новшеством 2023 года стала 
возможность проведения Дис-
танционного электронного го-
лосования (ДЭГ). Это не заме-
на выборов как таковых, а одна 
из форм для волеизъявления 

избирателей. Можно выбрать: 
проголосовать дистанционно, 
прийти на участок или подать 
заявление для голосования вне 
помещения (на дому).

Для того, чтобы принять 
участие в ДЭГ, нужно подать за-
явление на портале «Госуслу-
ги». ДЭГ пройдет с 8:00 9 сентя-
бря до 20:00 10 сентября 2023 го-
да на портале vybory.gov.ru без 
перерыва на ночное закрытие 
УИКов, то есть в любое время в 
отведенные часы. В Свердлов-
ской области ДЭГ применяет-
ся на довыборах депутата Зако-
нодательного Собрания по Ир-
битскому округу, на выборах де-
путатов гордум Екатеринбурга, 
Верхней Пышмы и Качканара, 
Белоярского и Каменска-Ураль-
ского.
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Верхотурская районная 
территориальная избирательная комиссия

Городской округ 
Верхотурский

Верхотурье – город на севере области с населени-
ем почти семь тысяч человек. В этом году он отмечает 
425-летие. Это духовный центр региона: здесь находят-
ся крупные монастыри и соборы, а также единственный 
на Среднем Урале Кремль, заложенный еще в 1698 году. 

Добраться до города сегодня можно на электропоез-
де «Ласточка». Туристов и паломников с вокзала на но-
вых автобусах, приобретенных по поручению губерна-
тора Евгения Куйвашева, доставляют в центр. В местном 
доме народных промыслов по проекту инициативного 
бюджетирования открылась гончарная мастерская, а на 
стадионе «Олимп» началось строительство модульного 
административного здания. 

Ирина 
Александровна
СИВОРАКША
Работает в избирательной 
системе с 17 февраля 2020 года. 

Предыдущая професиональная деятельность связа-
на с правоохранительными органами: 17 лет трудилась 
следователем в следственных отделах города Екатерин-
бурга, Полевского и Верхотурья. 3 года руководила отде-
лением по вопросам миграции ОП № 33 МО МВД России 
«Новолялинский». 

«В работе ТИК нравится сам процесс организации и 
проведения выборов, когда одновременно нужно быть 
везде и все успевать, чтобы добиться профессиональ-
ной и слаженной работы комиссии, – говорит Ирина. – 
Важны конструктивный диалог с большим количеством 
участников избирательного процесса одновременно и 
продуктивное взаимодействие». 

Евгений 
Анатольевич
МУРЫГИН
Член Верхотурской районной 
ТИК с правом решающего 
голоса, ведущий специалист 
информационного 
управления Облизбиркома. 

В 2004 году окончил Сибирский государственный 
университет телекоммуникаций и информатики. Тру-
довую деятельность в Верхотурской РТИК начал с 12 мая 
2011 года. «За время работы в избирательной системе 
принимал участие в подготовке 22 кампаний, – вспоми-
нает Евгений Мурыгин. – Мне нравится быть участни-
ком важных политических процессов в нашей стране». 

страница 
ТИК: 

адрес: 624380, Свердловская область, 
Верхотурский р-н, г. Верхотурье, 
ул. Советская, 4

тел.: 8 (34389) 21462
еmail: vrt@ik66.ru ИН
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Ирина 
Александровна
СИВОРАКША
Работает в избирательной 
системе с 17 февраля 2020 года. 

Анатольевич

Член Верхотурской районной 
ТИК с правом решающего 
голоса, ведущий специалист 

управления Облизбиркома. 

30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

10 886 
избирателей

Волчанская городская 
территориальная избирательная комиссия

Волчанский 
городской округ

Волчанск – небольшой город на севере Свердловской 
области, в котором проживает 8,5 тысячи человек. В 
советскую эпоху это был шахтерский город, где добывали 
уголь. Сегодня здесь работают механический завод и 
несколько деревообрабатывающих предприятий. 

Несмотря на малочисленность, Волчанск активно 
развивается. Сейчас в городе идет благоустройство 
набережной стоимостью более 200 млн рублей по 
программе формирования комфортной городской среды. 
Завершается капремонт школы № 23 и детского сада № 1. 
Строится новый многоквартирный дом для переселенцев 
из ветхого, аварийного жилья. Кроме того, здесь началась 
реконструкция Северо-Волчанского водозаборного узла, 
что позволит обеспечить жителей чистой питьевой водой.

Татьяна 
Николаевна
КУЗНЕЦОВА
В избирательной системе около 
трех лет, в статусе председателя 
Волчанской городской 
избирательной комиссии – 
с 28 апреля 2021 года.

С 1994 по 2020 год  служила в органах внутренних дел. 
«В моей работе мне нравится то, что есть возможность 
быть нужной и полезной. Члены комиссий и избирате-
ли Волчанска – ответственные, отзывчивые люди, боле-
ющие за будущее своей страны, – делится Татьяна Кузне-
цова. – Моя семья – это муж и четверо детей, которые за-
ряжают меня энергией и оптимизмом. Увлечение нашей 
семьи – шашки, устраиваем семейные турниры». 

Особо запомнилась первая рабочая встреча в июле 
2022 года с членами Волчанского городского общества 
инвалидов, где Татьяна Николаевна рассказывала о ра-
боте ТИК, о ходе подготовки к единому дню голосова-
ния. Присутствующие тепло высказались в адрес терко-
ма, читали стихи собственного сочинения. 

Сергей 
Анатольевич
КОНОВАЛОВ
В должности системного 
администратора Волчанской 
городской ТИК – 
с октября 2015 года, 
образование высшее. 

Предыдущая профессиональная деятельность – ве-
дущий специалист Управления социальной политики 
по городу Волчанску. «В работе меня привлекает твор-
ческий подход к решению множества задач, ведь каждая 
избирательная кампания – это всегда что-то новое, – от-
мечает Сергей Коновалов. – Быть системным админи-
стратором ТИК – это ежедневный ответственный труд». 
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Татьяна 
Николаевна
КУЗНЕЦОВА
В избирательной системе около 
трех лет, в статусе председателя 
Волчанской городской 
избирательной комиссии – 
с 28 апреля 2021 года.

Анатольевич
КОНОВАЛОВ
В должности системного 
администратора Волчанской 

30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

6 949 
избирателей
6 949 
избирателей

Главой Серова переизбран Василий Сизиков
Михаил БАТУРИН

Дума Серова 15 августа на очередном 
заседании переизбрала на новый 
пятилетний срок действующего главу 
Василия СИЗИКОВА. Его кандидатуру 
поддержало подавляющее число 
депутатов.

Согласно Уставу, глава города из-
бирается думой из числа кандидатов, 
представленных конкурсной комис-

сией. Вчера на очередном заседании 
представительного органа Серова бы-
ли представлены две кандидатуры: пер-
вого заместителя главы Серова Андрея 
Пикулева и действующего главы Васи-
лия Сизикова. 

По итогам тайного голосования – 19 
голосами против одного – главой Серова 
вновь избран Василий Сизиков. На сво-
ей странице в соцсети «ВКонтакте» Васи-
лий Витальевич поблагодарил депутатов 
за доверие:

– Представил депутатам предложе-
ния по решению наиболее актуальных и 
проблемных для Серовского городского 
округа вопросов местного значения. Бла-
годарю за поддержку и оказанное дове-
рие. Уверен, вместе мы воплотим в жизнь 
проекты и поставленные задачи по раз-
витию Серовского городского округа, – 
написал Василий Сизиков.

Василий Сизиков родился в 1973 году 
в Тюмени. Окончил Тюменскую архитек-
турно-строительную академию по специ-

альности «Промышленное и граждан-
ское строительство». В 2010 году получил 
второе высшее образование в Тюменском 
госуниверситете по специальности «Госу-
дарственное и муниципальное управле-
ние». С 2016 по 2017 год служил главой ад-
министрации Верхотурья, а с 2017 по 2018 
год – замминистра строительства и разви-
тия инфраструктуры Свердловской обла-
сти. В августе 2018 года впервые был из-
бран главой Серова.
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Алапаевская городская 
территориальная избирательная комиссия 

Заречная городская 
территориальная избирательная комиссия

Заречный – город на юге Свердловской области с на-
селением 32 тысячи человек. Имеет статус закрытого ад-
министративно-территориального образования, так 
как здесь работают предприятия Росатома. 

Заречный неоднократно признавался одним из са-
мых благоустроенных городов Среднего Урала. Сегодня 
здесь продолжаются обустройство контейнерных пло-
щадок и ремонт дорог. Идут замена и перекладка комму-
нальных сетей. Недавно Заречный, уже в третий раз, вы-
играл федеральный конкурс проектов малых городов и 
исторических поселений и до конца года вновь получит 
грант на благоустройство пешеходной зоны с каскадной 
лестницей к местному экопарку. 

.

Оксана 
Владимировна
ГАПЛИК
Начала свой путь в избирательной 
системе в 2015 году в должности 
председателя Уральской 
поселковой избирательной 
комиссии. С января 2020 года 
возглавляет Заречную 
городскую ТИК. 

Под ее началом работают 170 человек, которых важ-
но не только объединить, но и мотивировать, поддер-
жать, нацелить на общее дело. Многолетний опыт рабо-
ты юристом и профильное образование помогают гра-
мотно организовать деятельность.

«Когда я училась в университете и изучала избира-
тельное право, то не думала, что моя работа будет свя-
зана с избирательным процессом, – вспоминает Окса-
на Гаплик. – Казалось, что избирательное право – это 
слишком просто, а на практике выяснилось – очень ув-
лекательно. Навсегда в памяти останутся первые вы-
боры (трехуровневые), проведенные мною в 2016 году. 
Для меня они стали по-настоящему трудным испыта-
нием». 

Елена 
Ивановна
ПОРСИНА
Окончила Уральский 
политехнический институт 
и Московский 
государственный 
открытый 
университет.

Системным администратором начала работать в 
2011 году в Белоярской районной ТИК, а с июля 2016 го-
да перешла в Заречную городскую ТИК. 

Сегодня Порсины – настоящая семейная династия в 
избирательной системе Заречного: в участковых комис-
сиях трудятся и дети Елены Ивановны. 
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Городской округ 
Заречный
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30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

политехнический институт 

Владимировна

Начала свой путь в избирательной 
системе в 2015 году в должности 
председателя Уральской 
поселковой избирательной 
комиссии. С января 2020 года 
возглавляет Заречную 

25 051 
избиратель

30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

Алапаевск – город на востоке области с населением 
36 тысяч человек. Он известен тем, что в начале XX века 
здесь проживали члены императорской семьи Романо-
вых и здесь же был создан первый в России Совет рабо-
чих депутатов. Кроме того, в городе провел свое детство 
композитор Петр Чайковский. Сегодня через Алапаевск 
проходит один из крупнейших железнодорожных узлов 
региона. В связи с этим местные власти начали обустра-
ивать прилегающую к железнодорожному вокзалу тер-
риторию и ремонтировать автомобильный мост. Кро-
ме того, в городе завершается ремонт медицинских уч-
реждений и котельных, а также благоустройство обще-
ственных пространств. Недавно в Алапаевске сменился 
мэр: пост главы города занял 39-летний Денис Толмачев.

Ольга 
Михайловна 
ТОРОПОВА
В избирательной 
системе 20 лет. 
Еще в 2003 году была 
избрана секретарем 
комиссии. 

До назначения председателем занималась педагоги-
ческой деятельностью в сфере профессионального об-
разования. 1 ноября 2013 года Ольга Торопова возглави-
ла ТИК. «Работа в избиркоме – это удачный выбор, когда 
одинаково интересно заниматься юриспруденцией, пе-
дагогикой, общаться с разными по возрасту и социаль-
ному положению людьми, – отмечает Ольга Торопова. – 
Правовая  культура – одно из приоритетных направле-
ний в работе Алапаевской городской ТИК. Результаты 
избирательной кампании зависят от электорального 
поведения, поэтому будущим избирателям прививаем 
уважение к выборам; людям старшего поколения помо-
гаем адаптироваться к новым информационным техно-
логиям, применяемым при голосовании». 

Вадим 
Анатольевич 
АГАПИТОВ
В должности системного 
администратора Алапаевской 
городской ТИК с 24 декабря 
2002 года.

До назначения в Информационное управление ап-
парата Избирательной комиссии Свердловской области 
занимал должность заведующего отделом «Информа-
ционных систем» администрации Алапаевска. «В про-
фессиональной деятельности привлекает возможность 
работы с огромным количеством совершенствующихся 
технологий», – делится Вадим Агапитов. 

Город Алапаевск

Анатольевич 

В должности системного 
администратора Алапаевской 
городской ТИК с 24 декабря 

33 136
избирателей

адрес: 624605, Россия, Свердловская 
область, г. Алапаевск, 
ул. Ленина, д.18.

тел.: 8 (34346) 21679
еmail: alp@ik66.ru.
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Два кандидата на один мандат
Михаил БАТУРИН

На выборах в городскую думу 
Верхней Пышмы зарегистрировано 
40 кандидатов. На 20 депутатских 
мандатов претендуют представители 
четырех парламентских партий 
и 8 самовыдвиженцев.

По данным на 1 июля 2023 года, в 
Верхней Пышме зарегистрировано 
67 885 избирателей. Представлять их 

интересы в городской думе хотели 
44 человека. Но после проведения про-
верки пакетов документов 4 кандида-
там в регистрации было отказано.

В итоге список претендентов на 
20 депутатских мандатов по четырем 
пятимандатным округам в представи-
тельном органе власти Верхней Пыш-
мы состоит из 40 человек. Из них за-
регистрированы кандидатами 20 пред-
ставителей партии «Единая Россия», 
8 от «ЛДПР», 3 от «КПРФ», 1 кандидат 

партии «Справедливая Россия – Патри-
оты – За правду» и 8 самовыдвиженцев. 
Среди самовыдвиженцев зарегистри-
рованы пенсионеры, представители 
управляющих компаний, НКО, город-
ских предприятий и одна самозанятая. 
Партии выдвинули сотрудников город-
ских предприятий, студентов, врача, 
индивидуального предпринимателя и 
одного временно неработающего. 

Выборы в городскую думу Верхней 
Пышмы пройдут в течение двух дней, 

9 и 10 сентября 2023 года. Кроме тра-
диционных форм голосования – на из-
бирательном участке или на дому, для 
тех, кто не может прийти на УИК по 
состоянию здоровья, у жителей Верх-
ней Пышмы будет возможность про-
голосовать дистанционно. Для этого 
необходимо до 24:00 5 сентября 2023 
года подать заявление на портале 
gosuslugi.ru.
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Ивдельская городская 
территориальная избирательная комиссия

Камышловская городская 
территориальная избирательная комиссия

Камышлов – город на востоке Свердловской обла-
сти с населением 27 тысяч человек. Недавно он отметил 
355-летие. Город известен своей уникальной купеческой 
архитектурой и династиями ремесленников. 

Сегодня в рамках нацпроекта «Образование» в Ка-
мышлове капитально ремонтируют школу № 3. Идет 
модернизация улично-дорожной сети по 16 муници-
пальным контрактам, в том числе выполняется ремонт 
нескольких парковок и пешеходных дорожек. При под-
держке областного правительства с этого года здесь пла-
нируется начать строительство физкультурно-оздо-
ровительного комплекса. Кроме того, муниципальные 
власти приступят к комплексному обновлению сетей 
тепло- и водоснабжения

Анатолий 
Станиславович
МОТЫЦКИЙ
В должности председателя 
Камышловской городской ТИК
с 2009 года. Прежде служил 
в рядах Вооружённых сил 
РФ в течение 29 лет. 

К моменту вступления в должность председателя 
имел 20-летний опыт работы в системе избирательных 
комиссий, в том числе 10 лет в должности председателя 
УИК. В 2014 году получил второе высшее образование в 
УрГЮУ. «Результаты выборов во многом зависят от того, 
как организована работа с избирателями. С этой целью 
создан и уже 14 лет действует клуб «Избиратель» для 
людей старшего поколения. А с 2014 года также функ-
ционирует клуб «Молодой избиратель», – подчеркивает 
председатель ТИК.

Надежной опорой является семья: жена, сын, внучка. 
Увлекается спортом. До недавнего времени был участ-
ником традиционной эстафеты на приз газеты «Камы-
шловские известия». 

Денис 
Андреевич
КАЛУГИН
В избирательной системе работает 
на протяжении 14 лет. 
До трудоустройства в ТИК 
трудился программистом.

В 2013 году окончил УрГПУ по специальности «Ин-
форматик-аналитик». «Первое знакомство с компьюте-
ром состоялось в 8-м классе. По неопытности удалил всю 
файловую систему домашнего ПК, пришлось самостоя-
тельно восстанавливать, что и способствовало дальней-
шему профессиональному самоопределению», – отме-
чает Денис Калугин. 
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Камышловский 
городской округ
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30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

В избирательной системе работает 
на протяжении 14 лет. 
До трудоустройства в ТИК 
трудился программистом.

Анатолий 
Станиславович
МОТЫЦКИЙ
В должности председателя 
Камышловской городской ТИК
с 2009 года. Прежде служил 
в рядах Вооружённых сил 
РФ в течение 29 лет. 

20 575  
избирателей

Ивдель – самый северный город Свердловской области с 
населением 14 тысяч человек. Это единственный город в ре-
гионе, где реализуется программа поддержки коренного ма-
лочисленного народа севера – манси. Сегодня при админи-
страции создан общественный совет с участием манси, где 
решаются вопросы обеспечения их техникой и продоволь-
ствием, медикаментами и т. д. 

Сейчас в Ивделе при поддержке губернатора Евгения 
Куйвашева строится новый пришкольный стадион в ми-
крорайоне Ивдель-4, идет благоустройство общественной 
территории по улице Пушкина, строится газопровод в рай-
оне Правобережья, ремонтируется клуб «Октябрь». К сен-
тябрю на базе местной школы № 2 откроется современный 
образовательный центр «Точка роста».

Елена 
Валерьевна
КАРИМОВА
Начало работы председателем 
Ивдельской городской 
ТИК – декабрь 2015 года. 

До этого получила опыт работы в качестве секретаря 
комиссии окружной избирательной комиссии на выбо-
рах депутатов Ивдельской городской Думы. Участвовала 
в проведении и организации 12 избирательных кампа-
ний всех уровней.

Награждена благодарственным письмом и грамотой 
Ивдельской ГТИК, Почетной грамотой главы Ивдельско-
го ГО, Благодарственным письмом и Почетными грамо-
тами Избирательной комиссии Свердловской области, 
Благодарственным письмом и Почетной грамотой Гу-
бернатора Свердловской области, Почетной грамотой 
Президента Российской Федерации.

Павел 
Николаевич
АБРАМОВ
В качестве привлеченного 
специалиста начал 
работать в ноябре 1995 
года. С августа 1996 
года работал в ТИК 
на постоянной основе.  

Принял участие в проведении 54 избирательных 
кампаний. Награжден Почетной грамотой и Почет-
ным знаком ИК Свердловской области, Благодарностью 
ФЦИ, Благодарностями ЦИК РФ, Почетной грамотой Гу-
бернатора Свердловской области. 31 марта 2023 года Па-
вел Абрамов ушел на пенсию. 3 апреля 2023 года систем-
ным администратором назначен Терехин Константин.
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30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

В качестве привлеченного 

работать в ноябре 1995 

на постоянной основе.  

Валерьевна
КАРИМОВА
Начало работы председателем 
Ивдельской городской 
ТИК – декабрь 2015 года. 

13 502
избирателя

В Качканаре выбирают новую городскую думу
Михаил БАТУРИН

9-10 сентября 2023 года качканарцам 
предстоит выбрать новый состав 
местного органа представительной 
власти. На 20 мест претендует 
71 кандидат: представители 
четырех политических партий 
и 8 самовыдвиженцев.

По состоянию на 1 июля 2023 года, 
численность избирателей городского 

округа составила 30 444 человека, из них 
на территории Качканара учтены 28 802 
человека (94,6%), а в поселке Валериа-
новск – 1 642 человека (5,4%).

Выборы в Качканаре будут весьма 
конкурентными, на 20 мандатов пре-
тендует 71 кандидат. От парламентских 
политических партий зарегистрирова-
но 63 представителя: по 20 кандидатов 
от партий «Единая Россия» и «Справед-
ливая Россия – Патриоты - За правду», 19 
от ЛДПР и 4 от КПРФ. Кроме того, пред-

ставлять интересы качканарцев в город-
ской думе выразили желание 8 самовы-
движенцев.

Примечательно, что в 2023 году у 
Качканара будет не только обновлен-
ный состав представительного органа. 
В связи с истечением срока полномочий 
главы Качканарского городского окру-
га Андрея Ярославцева (на должности с 
26 сентября 2018 года) в начале августа 
здесь объявлен конкурс по отбору кан-
дидатур на должность главы. Кто будет 

руководить Качканаром, решит город-
ская дума нового созыва.

Выборы в качканарскую городскую 
думу пройдут этом году в течение двух 
дней, 9 и 10 сентября. Кроме того, в этом 
муниципалитете, кроме традционных 
способов волеизъявления, есть возмож-
ность выразить свое мнение через дис-
танционное электронное голосование. 
Но для этого необходимо через сайт «Гос-
услуги» подать заявление.
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Игорь Бутман принял участие  
в открытии  нового учебного корпуса 
Екатеринбургской детской школы 
искусств в Академическом 
Вчера состоялось открытие нового учебного корпуса 
Екатеринбургской детской школы искусств № 6 имени 
 К.Е. Архипова (Академика Парина, 33). В торжественной церемонии 
приняли участие народный артист Российской Федерации 
Игорь БУТМАН и глава Екатеринбурга Алексей ОРЛОВ. Событие 
приурочено к Году педагога и наставника, а также к 300-летию 
Екатеринбурга. 

– Год назад мы открывали филиал детской художественной школы. 
Сегодня открываем музыкальную школу. Почему это значимо? Много 
детей увлекается музыкой, джазовым искусством. А то, что этот проект 
с самого начала поддержал Игорь Бутман, значимо вдвойне, – отметил 
Алексей Орлов.

Уже с 1 сентября музыкальную школу смогут посещать 200 детей. 
Помимо реконструкции учебных и вспомогательных помещений, была 
закуплена большая часть музыкальных инструментов: саксофоны, 
тромбоны, контрабасы, скрипки, флейты, электро- и бас-гитары, ударные 
установки, рояли, акустические пианино, а также звукоусилительное 
оборудование.

– Очень волнительно и почетно открывать музыкальную школу, где 
будут учить, в том числе, исполнению джаза, который в последнее время 
прогрессирует: появились молодые музыканты, многие профессионалы 
знакомят ребят с его лучшими образцами. Я рад, что здесь – 
в Екатеринбурге, где отличные музыкальные традиции, открывается 
новая школа искусств, куда придут настоящие будущие звезды мировой 
эстрады, – сказал Игорь Бутман. 

Наталья ШАДРИНА

Уральские музыканты готовы 
к выступлению на Первом фестивале 
юношеских симфонических оркестров 
Вчера в Екатеринбурге, в Уральской специальной музыкальной 
школе, состоялась открытая репетиция Уральского юношеского 
симфонического оркестра. 18 августа музыканты представят регион 
на Первом фестивале юношеских симфонических оркестров мира.

В Фестивале юношеских оркестров мира, который впервые пройдет 
в Москве с 18 по 20 августа, примут участие артисты из 18 стран. Так, на сцену 
Большого амфитеатра парка «Зарядье» выйдут музыканты из Молдовы, 
Сербии, Алжира, Узбекистана, Китая, Республики Корея, Израиля, Чили, ОАЭ, 
Колумбии, Боснии и других государств. 

Выступление Уральского юношеского симфонического оркестра 
запланировано на 18 августа, коллектив исполнит «Кармен-Сюиту» Бизе-
Щедрина. 

Напомним, что Уральский юношеский симфонический оркестр был 
создан в 2019 году по инициативе Уральской специальной музыкальной 
школы, учредителем выступило Министерство культуры Свердловской 
области. В составе коллектива – молодые музыканты из 21 населенного 
пункта Уральского федерального округа.

 В феврале 2022 года оркестр получил статус первого в России 
регионального филиала Всероссийского юношеского симфонического 
оркестра, руководителем которого является народный артист СССР Юрий 
Башмет.

Саксофонист, народный артист России Игорь Бутман и заслуженный 
деятель искусств РФ, дирижер оркестра «Уралбэнд» Анатолий Павлов 
на открытии корпуса Екатеринбургской детской школы искусств № 6

Музыкальная 
дипломатия 
В Екатеринбурге начала работу IX Летняя оркестровая академия 

Ольга ЗИМОЗДРА 

Вчера на базе Свердловской 
областной филармонии 
открылась Летняя 
оркестровая академия. 
В течение десяти дней 
19 молодых музыкантов 
из новых регионов 
России, Китая, Эквадора, 
Белоруссии, Узбекистана, 
а также ведущие артисты 
Уральского молодежного 
симфонического 
оркестра пройдут школу 
оркестрового мастерства  
и в составе Международного 
молодежного «Чайковский-
оркестра» дадут концерт 
перед свердловской 
публикой. 

Летняя оркестровая акаде-
мия – главный проект Между-
народного молодежного куль-
турного центра, действующего 
в Свердловской филармонии 
по инициативе Министерства 
культуры РФ при поддержке 
губернатора Свердловской об-
ласти. 

На торжественном откры-
тии Летней академии гостей 
поприветствовал директор 
Свердловской филармонии 
Александр Колотурский. 

– Очень приятно видеть мо-
лодые глаза. Хотя почему-то 
многие считают, что филармо-
ния – это про старшее поколе-
ние, но вот мы с вами видим, 
что это совершено не так. И то, 
что вы здесь, говорит о том, что 

мы с вами успешно продолжа-
ем традиции и развитие. На-
шим гостям повезло особен-
но, ведь совсем скоро прой-
дет 300-летие Екатеринбур-
га, в рамках празднования ко-
торого состоится концерт на-
шего международного орке-
стра,  – сказал Александр Коло-
турский. 

Действительно, на протя-
жении нескольких дней Лет-
ней академии ее ученики бу-
дут репетировать выступле-
ние, которое должно состоять-
ся 18 августа в Историческом 
сквере в рамках музыкально-
го марафона творческих кол-
лективов города и области. Од-
нако и на этом путешествие го-
стей на Урале не закончится: 
также они выступят в Алапаев-
ске и Нижней Синячихе. За-
вершится Летняя оркестровая 
академия 23 августа большим 
концертом в Свердловской 
филармонии. 

 Большая часть нынешней 
Летней академии – восемь че-
ловек – прибыло из КНР. Они 
уже успели прогуляться по 
Екатеринбургу и сравнить 
его с городами других стран, 
поскольку до этого им дово-
дилось бывать в Австралии, 
Франции, Германии, Сингапу-
ре и США. 

– У вас красивая страна и 
очень интересный город – Ека-
теринбург. Архитектура очень 
непохожа на нашу и на запад-
ную, и это тоже любопытно. 
А  еще нас удивила доброта 

местных жителей, особенно в 
метро. Если кто-то несет что-то 
тяжелое, прохожий обязатель-
но ему поможет, – улыбается 
дирижер из Китая Пэн Инфа. 

Преподаватель по классу 
скрипки из Китая Ин Су также 
поделилась рассуждениями о 
русской классической музыке.

– Для нас русская музы-
ка – это в первую очередь Чай-
ковский. И на примере данно-
го композитора мы видим, на-
сколько вы можете быть экс-
прессивны. А бурная реакция 
зрителей на концертах это 
подчеркивает, – говорит Ин Су.

Директор Луганской фи-
лармонии Вера Геций назвала 
общение музыкантов в рамках 
Летней оркестровой академии 
музыкальной народной ди-
пломатией на уровне профес-
сионального искусства.

– Ценно, когда музыка по-
зволяет понять друг друга, раз-
рушая региональные разли-
чия между людьми. Поэтому 
очень хочется, чтобы моло-
дежь из разных стран обща-
лась, – отмечает Вера Геций. – 
И еще один момент, ключевой 
аспект в искусстве – это, конеч-
но, ансамблевость. Но сегодня 
ведь многие хотят быть соли-
стами, забывая о том, что в ор-
кестре важен каждый инстру-
мент, каждый музыкант. Наде-
юсь, в Екатеринбурге об этом 
нам тоже удастся подробно по-
говорить.

Первая репетиция участников IX Летней оркестровой академии в Свердловской филармонии
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Свердловчане покорили 
Игры стран СНГ
Представители региона завоевали 12 медалей престижного турнира

Данил ПАЛИВОДА

В Минске завершились вторые 
Игры стран СНГ. Белоруссия 
перехватила эстафетную 
палочку от Казани, где 
в 2021 году впервые прошел 
этот турнир, а через два года 
Игры примет Азербайджан. 
Соревнования в Белоруссии 
длились с 4 по 14 августа, 
всего было разыграно 
246 комплектов медалей 
в 20 видах спорта. Сборная 
России уверенно выиграла 
общий зачет турнира, 
без наград не остались 
и представители Свердловской 
области, которые принесли 
в копилку национальной 
команды 12 медалей.

Самой титулованной спорт-
сменкой Игр стран СНГ среди 
свердловских спортсменов стала 
Алиса Черняева. В составе сбор-
ной России по художественной 
гимнастике она завоевала че-
тыре награды: два золота – в ко-
мандном турнире и групповых 
упражнениях с пятью скакалка-
ми и два серебра – в многоборье 
в групповых упражнениях и в 
упражнениях с пятью мячами.

Отличились на Играх в Бело-
руссии и свердловские предста-
вители единоборств. Так, сверд-
ловские самбисты отправили на 
турнир трех спортсменов, и все 
они вернулись домой с медаля-
ми. В категории до 80 кг у жен-
щин регион представляла дей-
ствующая чемпионка России и 
мира Дарья Речкалова. Она без 
проблем дошла до финала, где 
встретилась с четырехкратной 
чемпионкой мира из Белорус-
сии Светланой Тимошенко, ко-
торую Дарья победила в финале 
прошлого чемпионата мира. Бе-
лоруске не удалось взять реванш 
в родных стенах, Речкалова сно-
ва сумела победить более опыт-
ную соперницу и завоевала зо-
лото Игр стран СНГ. К золоту Да-
рьи добавились еще две медали 
представителей нашего региона: 
верхнепышминец Данир Шам-
сутдинов завоевал бронзу в кате-
гории до 58 кг, а екатеринбуржен-
ка Милена Хилова стала третьей 
в категории до 65 кг.

По одной медали принес-
ли сборной Свердловской обла-

сти представители тайского бок-
са, греко-римской борьбы и спор-
тивной борьбы. Анастасия Си-
дельникова стала чемпионкой 
Игр стран СНГ по спортивной 
борьбе в категории до 59 кг, в фи-
нале она оказалась сильнее бе-
лоруски Надежды Буланой. Рос-
сийско-белорусский финал по-
лучился и в тайском боксе в ка-
тегории свыше 91 кг. Екатерин-
буржец Максим Рыжков оказал-
ся сильнее Дмитрия Шельмано-
ва и стал победителем турнира. 
А вот Муслим Имадаев, представ-
лявший регион в соревновани-
ях по греко-римской борьбе в ка-
тегории до 67 кг, в финале побе-
дить не сумел. Он уступил Сааку 
Оганнисяну из Армении и завое-
вал серебро.

Не остались без медалей 
свердловчане и в командных ви-
дах спорта. В составе юношеской 
сборной России по мини-фут-
болу было аж пять представите-
лей екатеринбургской «Синары»: 
Владислав Швецов, Денис Сухо-
вей, Егор Шишкин, Максим Бара-
нов и Георгий Ворошилов. Нацио-

нальная сборная России на стар-
те обыграла Киргизию (3:0), за-
тем разошлась миром с Узбеки-
станом (3:3). Завершили турнир 
россияне двумя победами: над 
Азербайджаном (7:1) и Белорус-
сией (4:2), завоевав золотые меда-
ли. А екатеринбуржец Денис Су-
ховей забил четыре мяча и полу-
чил приз лучшего игрока турни-
ра.

И еще одна медаль свердлов-
ских спортсменов на турнире в 
Белоруссии была добыта в сорев-
нованиях по баскетболу 3х3 сре-
ди женщин. За сборную России 
выступала представительница 
«УГМК» Анастасия Олаири Косу. 
Российские баскетболистки до-
брались до финала, где в упор-
ной борьбе одолели одну из ко-
манд Белоруссии – 12:10.

Таким образом, свердловские 
спортсмены завоевали на турни-
ре в Белоруссии 12 медалей: семь 
золотых, три серебряных и две 
бронзовых. В 2025 году третьи 
Игры стран СНГ пройдут в Азер-
байджане.

Капитан сборной России, вратарь «Синары» Владислав Швецов с трофеем 
Игр стран СНГ
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На Фестивале университетского спорта 
выступят 36 стран
Дирекция Международного фестиваля университетского спорта, 
который пройдет в Екатеринбурге с 19 по 31 августа, огласила полный 
список стран, чьи студенческие команды выступят в столице Урала. 
В него вошли 36 государств.

География участников обширна. В Екатеринбург приедут представители 
четырех континентов: Азии, Африки, Латинской Америки и Европы. Больше 
всего стран-участниц – из Азии (22), меньше всего – из Европы (2).

Полный список стран-участниц Международного фестиваля 
университетского спорта (без учета России):

Азия (22)
 Азербайджан 
 Армения 
 Афганистан 
 Бангладеш 
 Бахрейн
 Вьетнам 
 Индия 
 Ирак 
 Иран 
 Индонезия 
 Китай 
 Казахстан 
 Кыргызстан 

 Монголия
 Пакистан 
 Сирия 
 Таджикистан 
 Таиланд 
 Турция 
 Узбекистан
 Шри-Ланка 
 Южная Осетия

Южная Америка (7)
 Аргентина
 Бразилия
 Венесуэла

 Гватемала
 Куба 
 Мексика
 Эквадор

Африка (4)
 Зимбабве
 Нигерия
 Танзания
 Уганда

Европа (2)
 Белоруссия
 Сербия

Вчера первые команды уже прилетели в Екатеринбург. Это делегации 
Бахрейна и Пакистана. Подробнее – в завтрашнем номере «Областной 
газеты».
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СПОРТ

«Автомобилист» сыграл на троечку
Хоккеисты екатеринбургского «Автомобилиста» заняли третье 
место на Кубке республики Башкортостан, который прошел в Уфе. 
«Шоферы» выиграли только один матч из трех.

Для екатеринбургской команды это был первый в этом году 
предсезонный турнир. Участвовали в нем четыре команды Континентальной 
хоккейной лиги.

«Автомобилист» в первый игровой день уступил магнитогорскому 
«Металлургу» (2:3), во второй – разгромил московское «Динамо» (3:0), 
а в заключительный – уступил «Салавату Юлаеву» (3:4, хотя за пять минут 
до окончания основного времени вел 3:1).

«Шоферы» в столице Башкирии играли полудублирующим составом. 
Например, легионеры Джесси Блэкер, Кёртис Волк и Брукс Мэйсек вышли 
на лед только в победном матче с «Динамо», а Ник Эберт и Стефан да Коста
в Уфу вообще не ездили.

Лучшими бомбардирами команды стали Данил Романцев и Анатолий 
Голышев, забросившие по две шайбы.

Впереди у екатеринбуржцев еще один предсезонный турнир – 
в Санкт-Петербурге. Он пройдет на следующей неделе (с 21 по 25 августа). 
Соперники – новосибирская «Сибирь», питерский СКА, череповецкая 
«Северсталь» и «Сочи».

Стали призерами всероссийского финала
В Салавате (Башкортостан) прошел финальный этап Всероссийского 
турнира «Кожаный мяч» среди мальчиков 2012-2013 годов 
рождения. Каменск-уральский «Арсенал-КПРФ» завоевал бронзу 
этих соревнований.

В турнире приняли участие шестнадцать команд, которые на первом 
этапе были поделены на четыре квартета. Каменцы выиграли в группе все 
три матча в основное время, а в четвертьфинале одолели по пенальти 
команду из Красноярского края (0:0, 3:1).

В полуфинале «Арсенал-КПРФ» уступил будущему победителю 
турнира – сочинской школе № 7 (1:5), а в матче за третье место вырвал 
победу у сверстников из Вологодской области (1:0). 

Владимир ВАСИЛЬЕВ

Общий медальный зачет
Место Страна Всего

1. Россия 149 89 50 288
2. Белоруссия 48 78 110 236
3. Узбекистан 28 25 53 106
4. Азербайджан 10 17 35 62
5. Казахстан 7 14 32 53


